

BILAN MORAL 2024

Le Ciné-Club «Les Zallucinés» de Revel, a désormais plus de 20 ans, et il continue sa route !

L'année 2024 aura été un bon cru ! Et pourtant c'est jamais gagné, il est tellement plus confortable de rester chez soi, entre soi pour regarder un film sur une application avec un écran plat !

Mais non, nous proposons en plus du film programmé du partage, de l'échange (les « after » dans la salle Astor en sont de bons exemples), de la découverte de films du patrimoine, de films contemporains « coups de coeur » passés entre les mailles des programmations « compresseurs », de films avec des intervenants (un philosophe en Mai ; un réalisateur de documentaire en Juin, un spéléologue revélois en Juillet, un universitaire pour nous amener dans l'histoire de La Belle et La Bête » en Novembre) ; des films plus engagés en collaboration avec des associations ou collectivités locales (Amnesty International en Mars et Novembre, Rendez-vous Nature en Juin, des films artistiques dans le cadre d'Arts Vagabonds en Septembre, des films musicaux avec concert en Juin et Décembre, des grands rendez-vous autour du court-métrage (en mars et octobre) et notre 3^{ème} festival « Les Zallucinés », sur le thème « Rêvons un peu » avec trois films en Novembre,

Cette année, nous avons également activement participé à l'anniversaire, les 30 ans, de la création de la salle Claude Chabrol : en appuyant la Société d'Histoire de Revel à la mise en place de l'expo d'une semaine dans la salle Astor ; en participant à la soirée de gala du 8 Février et lors de la programmation du 11 février (8 femmes de F.Ozon) d'un des rares courts-métrages de et avec Claude Chabrol, « La Muette », en présence de sa fille Cecile Maistre-Chabrol qui nous a fait l'honneur d'être présente ;

Quelques chiffres : 2023 : 16 séances ; 2024 : 17 ; nous avons comptabilisés 1150 entrées environ ; adhérents 2023 : 160 ; 2024 : 156 ;

L'accès aux films demandés ne s'arrange pas avec le temps ; programmer nos films bien à l'avance semble de plus en plus difficile ; nous devons nous y adapter,

Parlons avenir : nous prévoyons de reconduire la plupart des rendez-vous habituels en 2025 ; un nouveau projet se dessine pour une programmation en plein air en collaboration avec l'association culturelle revéloise Le Diapason ; pour info le budget prévisionnel ne fait pas apparaître ce projet pas assez abouti mais notre trésorerie actuelle nous permet d'avoir les coudées franches,

Enfin nous souhaitons vivement continuer à contribuer à apporter notre pierre à la programmation culturelle, source de bienfaits dans ces périodes d'environnement troublé,

Je tiens à remercier Dominique David et sa fille Amandine pour leur collaboration et bonne volonté, remercier Veocinema pour leur accueil,

Je tiens à remercier la ville de Revel pour son appui logistique et financier,

Je tiens à remercier le soutien des divers médias,

Je tiens à remercier tous nos adhérents pour leur présence conséquente

Je tiens à remercier les 7 autres membres de l'équipe des Zallucinés 2024 pour leur engagement respectif, Merci Cécile, Claudine, Daniel, François, Françoise, Jacqueline et Pascal,

Le Président, Bernard Galy-Fajou